

SAGEN SIE MAL

Wie viel Wasser brauchen die Pflanzen?

„Viel trinken“ raten die Ärzte uns Menschen unablässig, erst recht bei Hitze. Ob das auch für Pflanzen gilt und wie oft gegossen werden muss, weiß Michael Volland, Leiter der Naturerlebnisgärtnerei von Noris-Inklusion.



Foto: Noris-Inklusion

Michael Volland.

„Gemüsepflanzen brauchen am meisten Wasser, Kakteen am wenigsten, auch dazwischen gibt es Abstufungen. Großzügig, also mit mehr als fünf Litern pro Quadratmeter, gegossen werden müssen auch frisch gepflanzte Bäume, während die Wurzeln von groß gewachsenen Bäumen in der Regel bis zum Grundwasser reichen; da muss man nur bei langen Hitzeperioden wie im vergangenen Jahr nachhelfen. Morgens zu gießen ist gut, abends noch besser, weil dann nicht mehr so viel gleich wieder verdunstet. Bei Balkonpflanzen helfen auch Wasserspeicher.“ woh